



# 仲間

昭和中学校 第3学年  
学年・進路だより第2号  
令和2年4月20日発行

## 新クラス発表・着任式・始業式

4月6日(月)始業式。いまだ経験したことがない状況の中でしたが、みんな元気に登校しました。昇降口前で「仲間」を受け取り、新クラスを確認します。

「3年生」の下駄箱で上履きに履き替え、新たなクラスに一步を踏み出しました。にぎやかな談笑の中、新しい担任の先生を迎え、初めての学活。少しの緊張が走りました。そして廊下に背の順に並び、始業式へ向かいます。

会場にはなんと紅白幕があり、パイプ椅子が整然と並んでいます。実は新型コロナウイルス感染

防止から、生徒が登校できないため、卒業式から体育館は時間が止まっていた。久しぶりに命が吹き込まれたかのようなのです。

「着任式」では新しい校長先生や3学年の田所先生の紹介があり、校歌のない短縮した形で「始業式」を終え、教室へ戻りました。

学活では、宿題を集めたり、次回の登校日までの配布物をくばったり。宿題回収や教科書配布などではさす



写真 左から  
紅白幕に囲まれイスに腰かけマスク着用での始業式、始業式壇上の田所先生

写真 左から  
一番はやく登校し原島先生と話す男子、宮澤先生から「仲間」をもらう女子たち。みなマスク姿です。

が3年生。手際よく、積極的に行動してくれました。

本来なら卒業式と入学式を経て、最上級生になる自覚が生まれるのですが、今回はその二つを経験できません。けれども、この学年は1・2年生での経験や道のりをもとに、学校再開のあかつきには、きちんと最上級生の役割をしっかりと果たしてくれると確信しています。

未曾有の事態で先が見通せませんが、生活のリズムを崩すことなく、日々の当たり前をていねいにこなしていきましょう。

### ※保護者のみなさまへ

今年度も昨年度までと同様、学年だより「仲間」をよろしくお願いいたします。

3年生の「仲間」は進路だよりとしてののはたらかしも兼ねたいと思います。生徒たちの日々の活動や写真などのお知らせだけではなく、その時々に応じた進路に関する情報も掲載していきますので、ぜひご愛読ください。

※予定が変更になる場合は、学校メール・ホームページなどでご連絡します。

### ○今後の予定○

新型コロナウイルス感染防止のため、5月7日(木)から学校再開の予定です。

「学年・学級びらき」「自己紹介」「1学期コンテスト(初日には行いません)」「委員会・係決め」等をしたのち、5月12日(火)より通常の時間割を予定しています。

当面は、ホームページ上の3学年の課題、くじらーニングの取り組みなどをお願いします。